

Der VdK OV – Darmstadt hatte zur Jahresabschlussfeier eingeladen

Am 2. Adventssamstag trafen sich die Mitglieder des Ortsverbandes Darmstadt zur Jahresabschlussfeier in dem wunderschönen geschmückten Saal des Heiner – Lehr – Zentrums am Kopernikusplatz in Darmstadt.

Patricia Schlosser, die Vorsitzende des VdK – Ortsverbandes Darmstadt, begrüßte alle Mitglieder und Mitwirkenden und wünschte bei dem auf Weihnachten abgestimmten Programm viel Vergnügen.

Sie erinnerte an die sozialen Missstände und Ukrainekrieg und referierte über die Weihnachtszeit.

Als Ehrengast begrüßte Patricia Schlosser, Michael Siebel den Vorsitzenden der AWO Darmstadt und somit auch den Hausherren des Heiner – Lehr Zentrums , und bedankte sich, dass wir immer willkommen sind. Als High light begrüßte sie die Cornflakes des KiJu Chor von Wixhausen, unter Leitung von Janina Hirch und den Musiker Tom Nieber, der im Hintergrund leise einstimmungsvolle Weihnachtsmusik machte.

Ein großes Dankeschön ging an den gesamten Vorstand für geleistete Arbeit in diesem Jahr. Ebenso wurden dann die Helfer gewürdigt, die immer mit Hand und Fuß parat stehen, um Infonachmittage und alle Veranstaltungen gelingen lassen.

Das weihnachtliche Programm begann mit dem Gesang der Cornflakes des KiJu Chor von Wixhausen mit den Liedern: In der Weihnachtsbäckerei, Gold und Silber, Jingle Bells die deutsche Version, und als Zugabe sang der KiJu Chor noch in der Weihnachtslied dieses Lied kannten viele Gäste und sangen eifrig mit.

Das anschließende gemeinsame Kaffeetrinken mit Kuchen war der Abschluss.

Patricia Schlosser stellte nach dem Kaffeetrinken ihren gesamten Vorstand noch einmal vor.

Das sind:

Georg Heinlein stellv. Vorsitzender

Bettina Blum Kasse

Angelika Suchy Schriftführerin

Claudia Eulich Frauenvertreterin

Thomas Schlosser Juniorenvertreter, IT

Brigitte Laumann, Helga Kriegel, Olaf Hauck, Jürgen Preis.

Ein besonderer Dank ging Dagmar Manai, Regina Dieter und Evaristo Navas Ruiz, Helfer.

Patricia Schlosser bedankte sich bei ihrem gesamten Vorstand mit den Worten, ihre seid eine tolle Truppe und danke dass ihr alle hinter mir steht.